

令和 3年 9月15日

保護者 様

流山市立新川小学校  
校長 長谷川 伸一

### 緊急事態宣言の再延長に伴う運動会の延期日について

白露の候、保護者の皆様には日頃から本校の教育活動に対しまして、ご支援・ご協力をいただき、深く御礼を申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症デルタ株の影響は医療体制のひっ迫に深く陰を落としており、千葉県でも9月30日(木)まで緊急事態宣言が再延長されることとなりました。学校では、既にお知らせしましたように9月25日(土)に予定されておりました運動会の延期日を検討してまいりました。その結果、10月25日(月)に実施、予備日を10月27日(水)として計画することとしました。

詳細につきましては、後日「運動会実施のお知らせ」をお届けいたしますが、ご参観につきましては同居のご家族のみとさせていただきます。感染症対策にご協力を頂きながらご参観いただくとありがたいです。なお、緊急事態宣言の再々延長、あるいは蔓延防止等重点措置が講じられた場合には、児童のみでの実施になってしまう可能性もあることをご容赦下さい。

新型コロナウイルスの感染力は強く、従来の教育活動実施にも深く陰を落としているところですが、子どもたちができる貴重な教育活動による体験を逸することなく、感染症対策を講じた上で実施可能な範囲で教育活動を継続していきたいと考えています。保護者の皆様におかれましては心配も尽きないところとは存じますが、本校教育活動にご理解ご協力をお願い致します。